
Protokolleintrag vom 05.12.2018

2018/309
Schriftliche Anfrage von Res Marti (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 22.08.2018:
Erhöhung der Normen des Schweizerischen Verbands der Strassen- und Verkehrsfachleute (VSS) für die Fahrbahnbreiten,
Haltung des Stadtrats zur vorgeschlagenen Verbreiterung sowie möglicher Einbezug der Normen bei der künftigen Planung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 970 vom 21. November 2018).


